

着任のご挨拶



着任のご挨拶

中野税務署長 福永 秀文

公益社団法人中野法人会の皆様方には、ますます御清栄のことと御慶び申し上げます。

この度の人事異動により、第63代の中野税務署長を拝命いたしました福永でございます。田口前署長同様よろしくお願ひ申し上げます。

横山会長をはじめ役員、会員並びに事務局の皆様方には、平素より税務行政に対しまして、深い御理解と格別の御協力を賜り、厚く御礼を申し上げます。

これまで、中野法人会におかれましては、横山会長のリーダーシップの下、納税意識の向上と税知識の普及のために幅広く活動いただいております。本年度は区内13校の小学校を対象とした租税教室を実施するなど、会員の皆様方の御尽力に深く敬意を表す次第でございます。

さて、国税当局では、社会のあらゆる分野におけるデジタル活用の急速な広まりに歩調を合わせるべく、「税務行政のデジタル・トランスフォーメーション」の推進に取り組んでおり、令和7事務年度は、納付機会の多い「源泉所得税のキャッシュレス納付」の推進に局署を挙げて力を入れて取り組むこととしております。

特にキャッシュレス納付方法のうち、「自動ダイレクト」については、所得税徴収高計算書の提出と納付手続を同時に行うことができることから、便利に御利用いただけます。中野法人会の会員の皆さまにおかれましては、源泉徴収票のe-Tax提出と併せて「自動ダイレクト」を御活用いただきますよう、お願ひ申し上げます。

結びにあたり、本年度は、中野法人会が創立され、75年目の節目となる重要な年であると伺っております。

中野法人会の益々の御発展と、会員の皆様方の御健勝並びに御事業の御繁栄を心から祈念いたしまして、着任の挨拶とさせていただきます。

お別れのご挨拶



退任のご挨拶

前中野税務署長 田口 直樹

残暑厳しき折、公益社団法人中野法人会の皆様方におかれましては、ますますご清祥のことと御慶び申し上げます。

私、この度の人事異動で東京国税局調査二部調査総括課へ転任となりました。

一年と短い期間ではありましたが、横山会長をはじめ会員の皆様方から温かい御支援と御協力を賜り、職責を果たすことができました。この場を借りて厚く御礼申し上げます。

貴会におかれましては、健全な納税団体として「にぎわいフェスタ」を始めとする中野区内でのイベントに積極的に参加され、小学生向けの税金クイズの実施や各小学校での租税教室の開催及び「絵はがきコンクール」の募集等を通じて、納税意識の高揚と公益事業の推進に貢献されたことについて感謝申し上げます。

税務署長として中野法人会の活動に関わらせていただき、会員の皆さまと共に活動を行い、数多くの意見交換ができたことを今後の執務の参考にしたいと思います。

さて、近年デジタル化やグローバル化が急速に進展し、税務行政を取り巻く環境も大きく変化しております。

国税当局においてもGSS（ガバメント・ソリューション・サービス）の段階的な導入等の業務を効率化して納税者の方の利便性の向上を図っておりますので、中野法人会の皆様におかれましては、引き続き会員の皆様に対して、法人税等のALL e-Taxや年末調整手続きの電子化、キャッシュレス納付、納税証明のオンライン請求など、業務のデジタル化の促進をお願いします。

最後になりましたが、中野法人会の益々のご発展と、会員の皆様のご健勝並びにご事業のご繁栄を祈念いたしまして、私のお別れのあいさつとさせていただきます。

一年間、ありがとうございました。



～ 7月14日 中野税務署新幹部着任挨拶 署の皆様と（於：中野法人会館） ～